

Pressemitteilung

02.10.2023

GVB-Bus um EuropastadtTicket-Look

Ab Anfang Oktober wirbt ein Bus für die Linie A im Stadtverkehr Görlitz und für den EuropastadtTarif.

Auf der Linie A im Stadtverkehr Görlitz fahren bald nicht mehr nur die orange-weißen Busse der GVB, sondern künftig ein Bus im grün-blauen EuropastadtTicket-Design. Der Bus wirbt für das zum 1.1.2023 eingeführte EuropastadtTicket und die zum gleichen Zeitpunkt grenzüberschreitend verlängerte Stadtbuslinie A. Als Werbebotschafter wurde der jüngste Neuzugang in der Fahrzeugflotte der GVB und damit der modernste Bus der Verkehrsbetriebe ausgewählt.

"Wir freuen uns, mit dem Bus einen echten Hingucker auf die Straßen der Europastadt zu bringen", so Marketingleiter Ulf Klimke von der GVB. "Neben einem farbenfrohen und damit auffälligen Design ist er gleichzeitig etwas für Detailverliebte. Denn wer genau hinschaut, entdeckt den Liniennetzplan der Stadt sowie Haltestellen der Linie A."

Bisher wurde die Linie A schon sehr gut angenommen. Die Nutzerzahlen sind schon nach einem dreiviertel Jahr deutlich höher, als die Fahrgastzahlen der Linie P, die in der Vergangenheit die Europastadt Görlitz-Zgorzelec verbunden hatte. Die Stadt Görlitz zeigt sich als Aufgabenträger sehr zufrieden mit der Nutzung: "Wir sind sehr froh, dass die Linie A gleich ab dem Start so gut angenommen wurde. Derzeit sind täglich rund 300 Fahrgäste grenzüberschreitend a unterwegs.", sagt Octavian Ursu, Oberbürgermeister der Stadt Görlitz.

Der Fahrplan ist im Anhang und als Download auf www.zvon.de/fahrplan zu finden.

Kontakt

>>

Verkehrsverbund Oberlausitz-Niederschlesien GmbH, Rathenauplatz 1, 02625 Bautzen Pressesprecherin Sandra Trebesius, Tel.: 03591 3269-18, presse@zvon.de